

Une assemblée générale de reprise fort bien réussie,

Après une période sanitaire compliquée, la 1648^{me} section de CAYLUS / SAINT ANTONIN NOBLE VAL a enfin pu tenir en présentiel son assemblée générale ordinaire 2023 pour traiter de l'exercice 2022.

Répondant à l'invitation du bureau, bon nombre de sociétaires ont répondu présent, pour le plus grand plaisir du président Fred MARTIN.



Après un accueil chaleureux, tout ce beau monde a pris place dans la salle mise à la disposition de la section par la mairie.

Un mot d'accueil du président puis une minute de recueillement a été observée.

L'assemblée générale a donc été lancée et placée sur les bons rails.

Présentation du rapport moral par le président, d'activités par la secrétaire et les bilans financiers de 2022 et le prévisionnel par le trésorier lesquels ont tous été adoptés à l'unanimité.



L'échange fut fort agréable entre les sociétaires, le bureau de la section et/ou avec le président départemental qui est venu à CAYLUS comme dans toutes les autres sections du département, sur des questions relatives au fonctionnement de la SNEMM notre maison mère à PARIS. L'échange a été de grande qualité et les sociétaires ont appris des choses qu'ils ignoraient totalement. Il faut dire que notre président département est également administrateur national au poste d'adjoint au trésorier général ce qui lui a aussi facilité la tâche, mais il connaissait bien le sujet.

Un grand merci également aux porte-drapeaux en général, à Madame Christiane RAYNAL en charge des dames d'entraide pour l'UD82, et à son mari porte-drapeau de l'UD82 venus de loin.

Dans les actions à venir, l'inauguration de la stèle qui attendait sagement la fin du Covid va prendre place au pied du monument aux morts de la commune et sera donc inaugurée en 2023. Reste juste à finaliser la date.

En fin de première partie, quelques récompenses associatives ont été remises : l'argent à Thierry BEYLIER par le président Fred MARTIN, et le bronze à Madame MARTIN Sonia, secrétaire, par le président départemental Henry DESSAUX. Félicitations aux récipiendaires....



Ce fut l'occasion pour le président Henry DESSAUX de rappeler que les Médailles associatives ne se portent pas à l'occasion des cérémonies officielles.

Madame la première adjointe au maire, représentant monsieur le maire de CAYLUS, est venue et a pu s'exprimer en manifestant tout le plaisir qui était le sien de venir à cette assemblée générale.

Puis la SNEMM et la Médaille militaire lui ont été présentées par Henry DESSAUX, avec beaucoup de précisions mais aussi, comme il sait le faire, avec humour ce qui n'exclut pas le sérieux. Le message est bien passé et, preuve en a été, puisque madame la première adjointe est allé chercher son écharpe tricolore pour le dépôt de gerbe au monument aux morts. Dépôt collégial, minute de silence et Marseillaise chantée comme et par des anciens militaires.

Le président et son bureau remercient toutes les personnes venues ce jour pour l'assemblée générale ordinaire de la 1648^{ème} section de la Médaille militaire de CAYLUS/ SAINT ANTONIN NOBLE VAL.

Fred MARTIN, président de la 1648^{ème}.